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第 28号 3008回例会 ２０１8年 2月  8日（木） 

 
 

＜ビジター・ゲスト＞ 
ポルシェセンター 店長 萩原  進  様 

営業 山下 邦治 様 

 

＜会長の時間＞ 関谷永久会長 
1930 年代の世界大恐

慌の時期にこの不況の

煽りを受けて倒産の危

機に瀕していた調理器

具製造会社の再建の為

シカゴロータリークラ

ブのハーバート・テー

ラーが引き受ける事に

なりました。彼は再建の為には合理的な指

標が必要と考え、従業員が正しい考え方を

持って正しい行動をすれば会社全体の信

用が高まると確信しました。更に社員全体

が簡単に憶えられて周囲の関係者に対し

て考えたり言ったり行動したりする時に

応用できる指標も必要であると気が付き

ました。この結果 24 語の言葉を書き留め

たのが「四つのテスト」でした。 

現行の「四つのテスト」は 1954 年以来東

京ロータリークラブの本田氏の翻訳によ

るものです。これは決して事業の倫理基準

や商道徳を高めるため事を目的に作られ

たものではなく、倒産の危機に瀕していた

会社の再建を目的に作られたもので極め

て現実的な基準だと言えます。「事業を繁

栄に導く為の四通りの基準」は四通りを一

つずつクリアーすれば良いのではなく四

つを纏めたものを一つの基準として、その

全てをクリアーしなければならない事を

意味します。 

 

『Four way test』が複数形でないのはこ

の意味の証です。テストについて尼崎 RC

田中 PGの考察を考えたいと思います。 

① Is it the truth？真実かどうか 

商取引に於いて商品の品質、納期、契約条

件等嘘偽りがないか、真実とは「80％の真

実」と言う言葉通りアナログ的な判定であ

ります、しかし事実は１つですデジタル的

です。また真実は皆が信じたことです。こ

の真実がいつの間にか事実に すり替えら

れてしまうこともあります。「事実かどう

か｣を用いるべきでしょう。 

②Is it fair to all concerned ?みんな

に公平か  Fairと all concernedの翻訳に

問題あります、fair は公平でなく公正と訳

すべきでしょう。公平とは平等分配を意味

しますので不正に得た物でも平等分配で

良しとなってしまいます。Concerned は四

つのテストは商取引ですから関係先は取

引先となります、その結果「すべての取引

先に対して公正か」が適正かと思います。 

③ Will it build goodwill and better 

friendship? 好意と友情を深めるか。

Goodwillは単なる好意、善意を表す言葉で

はなく商売上の信用、評判をと共に店の暖

簾や取引先を表します。｢信用を高め取引

先を増やすか」と訳すべきでしょう。 

④Will it be beneficial to all 

concerned?みんなの為になるかどうか。 

Benefit は「儲け」を表す言葉です、全て

の取引先が適正な利潤を得るかどうか「全

ての取引先に利益をもたらすか」が妥当で

あります。 
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＜幹事報告＞  宮崎正文幹事 

〈報告・予定等〉 

・2/5(月)入間市社会福祉協議会に入間南

クラブと協同で軽トラックを贈呈 

・2/15 例会 18日のＩＭの振替で休会 

・2/18(日)第 3グループＩＭ 

・3/15(木)豊岡中学校 卒業証書授与式 

・第 3グループ次期ガバナー補佐の件 

当クラブの細淵克則会員が決まりました。

皆様のご理解ご協力をお願いします。 
 

＜出席報告＞ 金井祐一委員長 

事前欠席連絡 21名 

委員長報告 
＜職業奉仕委員会＞ 岩崎茂委員長 

本日例会後、家庭集会を開催いたします。

宜しくご協力お願いします。 

<社会奉仕委員会>  馬路宏樹委員長 

2 月 5 日に市役所正面玄関前において入

間市社会福祉協議会へ車両の贈呈を行い

ました。式典では当クラブの関谷会長と入

間南 RC の雙木会長から社会福祉協議会の

松下会長に目録と車の鍵が手渡されまし

た。社会福祉協議会の松下会長は「地域住

民主体で行われている支え合い活動での

活用に役立てます」と感謝を述べました。 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 木下登副ＳＡＡ 

★菊ポルシェセンター萩原様、山下様よう

こそ。本日は宜しくお願い致します。 

「関谷永久君、宮崎正文君」 

本日\2,000 累計\600,164 
 

■回覧、配布物 

① 4/ 8ＲＩ第 2570地区大会出欠表 

② 2/12 第 12回ライラデープログラム 

③ 3/15 日帰りロータリー美術館出欠表 

④ 2018-19年度ロータリー手帳申し込み 

⑤ ロータリー希望の風奨学金支援感謝 

■■■講 師 卓 話■■■ 
ポルシェセンター 萩原  進  様 

 山下 邦治 様 

ポルシェのエンブレムは

本社のあるシュトゥットガ

ルト市とバーデン=ヴュル

テンベルク州の紋章を組み

合わせたものとなっていて、

中央の跳ね馬はシュトゥッ

トガルト市の紋章から。その

外側の左上と右下にあるギ

ザギザした模様はバーデン=

ヴュルテンベルク州の紋章

に描かれた鹿の角を、右上と

左下の赤い縞は知を、全体の

金色の地色は豊穣を表す麦の色にちなん

でいる。 

高級スポーツカーとレーシングカーを

専門に開発・製造。ポルシェエクスクルー

シブというユニークなサービスを展開中。

これは、正規店での新車オーダー時にイン

テリアやエクステリアの各パーツやカラ

ーをカスタマイズできるというもの。又、

ポルシェテクイップメントでは正規の販

売店を通じて様々なアクセサリーを提供。 

2016 年日本国内ドイツ車販売

台数 1 位はメルセデスベンツの

約 70,000台に対し、ポルシェは

約 7,000台と 10分の 1とまだま

だ販売台数は少ないです。だか

らこそ、そこに価値があると私達は考えま

す。プレミアムブランドとしての価値は

様々ですが、所有する車が周囲にいない事

や、こだわりをもって自分だけのカスタマ

イズした世界に 1台だけの車を作る事がポ

ルシェのプレミアムブランドとしての価

値であり、歓びだと確信しております。 

クルマの未来は確実に電気や自動運転

に向かって進んでいますが、メーカーやブ

ランドごとに目指す未来は異なります。ポ

ルシェが描くのはあくまでドライバーが

主役の未来。自らクルマを動かすことに喜

びや楽しさを感じ、本物を選びたい人にこ

そ選んで欲しいと思います。 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

44名 23名 56.0％ 80.95％ 
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卓話前に繁田国際奉仕委員長

よりポルシェセンターのご紹介 


